
Empresa Farmacuba apuesta por
una gestión en constante
perfeccionamiento
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La Habana, 15 feb (RHC) El compromiso de seguir trabajando para suministrar al país las materias
primas necesarias en la producción de fármacos y de diversificar las exportaciones con la identificación
de nuevos productos y mercados, impulsa el quehacer de la empresa Farmacuba.

La mayor entidad importadora-exportadora en nivel de actividad y número de empleados del Grupo de
las Industrias Biotecnológica y Farmacéutica (BioCubaFarma), labora, además, por alcanzar la condición
de operador económico autorizado y constituir su agencia aduanal.

Según trascendió en un balance de las actividades realizadas durante 2021, todavía es preciso
perfeccionar la gestión importadora, cuyos números quedaron al 81 por ciento de lo planificado al cierre
del pasado año.

Pese a que las restricciones financieras, las limitaciones impuestas por el bloqueo estadounidense y
diversos problemas en la trasportación internacional de carga resultaron dañinos, este ámbito es todavía
perfectible en cuestiones relacionadas con el seguimiento a la ejecución de los contratos.



Asimismo, refirió la directora de Farmacuba, la MSc. AdisNuviaNeyra, se requiere de avanzar en la
informatización del proceso y en la capacitación de los especialistas en comercio exterior.

Las exportaciones de servicios y de productos sobrepasaron los pronósticos y, en el caso de estos
últimos, cerraron con un 324 por ciento de lo programado gracias a las ventas a terceros mercados,
donde se incluyen las vacunas antiCovid-19 de fabricación nacional expendidas a Nicaragua.

En este sentido, sin embargo, tienen aún por meta mejorar su penetración en el mercado en frontera.

No obstante las halagüeñas cifras, a juicio de Neyra, durante este periodo el gran hito de la empresaes
haber podido contar con un personal capaz de desarrollar una resistencia creativa frente a la política
punitiva de Washington, y ante las pérdidas de fabricantes y proveedores habituales de suministros para
la industria farmacéutica.

Según dijo, uno de los mayores retos de la entidad estriba en conseguir las materias primas
indispensables para la elaboración del cuadro básico de medicamentos de Cuba, aun cuando las
condiciones siguen siendo desfavorables.

En pos de este empeño, laboran para establecer alianzas con otras entidadesy transformar los métodos
hasta ahora aplicados en la búsqueda de la satisfacción de los clientes.

Por su parte, el presidente de BioCubaFarma, Eduardo Martínez, reconoció el rol decisivo desempeñado
por el centro en la adquisición de insumos necesarios para la confección de vacunas contra el SARS-
CoV-2 y para los fármacos aplicados a los enfermos a causa del virus.

Igualmente, exhortó a su colectivo a continuar trabajando para identificarnuevos destinos necesitados de
volúmenes significativos de bienes y servicios cubanos, al tiempo que instó a generar alternativas en pos
del crecimiento y del continuo desarrollo de la empresa.  (Fuente: Prensa Latina)
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